

長良川温泉・飛騨高山祭 親睦旅行



☆☆☆会長の時間 粕谷康彦会長

日本人にとってうれしいニュースが飛び込んできました。今年のノーベル賞に生理学医学賞の大村智さん、物理学賞に梶田隆章さんの二人の受賞者が発表されました。大村智北里大特別栄誉教授は、アフリカなどで寄生虫に苦しむ多くの人を救いました。大村さんが開発した「イベルメクチン」は、一年に1～2回服用するだけで寄生虫による熱帯病「オンコセルカ病」（河川盲目症）に大きな効果を発揮する「奇跡の薬」として、途上国の公衆衛生環境を劇的に改善した。大村さんは小さい時から人の役に立ちたいという思いがあったと言います。山梨県韮崎市出身で夜間高校の教壇に立ちながら大学院へ通った苦労人である。二人目の物理学賞梶田隆章さんは、なんと埼玉県出身でした。東京大学宇宙線研究所所長・東松山市出身で川越高校から埼玉大学、東京大学大学院へ進み、現在は富山県にお住まいとのこと。身近なところからの受賞で大変誇りに思いま



す。授賞理由は、「ニュートリノが質量を持つことを示すニュートリノ振動の発見」だそうです。

TPP（環太平洋経済連携協定）交渉が大筋合意に達しました。2010年3月に始まったTPP交渉は、5年半の歳月を経て終結し世界の国内総生産（GDP）の4割を占める巨大な経済圏が誕生することになった。TPPが発効すれば日本経済には追い風になりそうだ。輸入品が値下げされ輸出が後押しされる。農業にも大きな影響がありそうです。TPPは私達の生活を豊かにしてくれます。との政府の見解ですが、果たしてよいことづくめであるのだろうか。

10月7日（水）入間市戦没者追悼式に参列し献花をしてみました。今日の平和が戦後70年にわたり堅実な歩みを続けて来られ、このような繁栄をもたらされました。しかしこの陰には尊い一命を捧げられた770柱に及ぶ入間市出身の戦没者があることを忘れることはできません。

それでは秋晴れの旅行日和のなか、今日明日と楽しんでいただき、親睦を高めて下さい。



天竜船下り(寒いと思ひ厚着！
日差しが強く暑かった)



伊那路で昼食後、水引
美術館で実演を見学。
東海北陸道を通って、
今夜のお宿、150 有余
年の老舗「十八楼」へ



岐阜城を背景に、漆黒の闇に
包まれた長良川の川面に、赤々と
焚かれた篝火が幻想的に浮か
び上がる長い歴史を持つ長良川
鵜飼は、時の権力者たちによって
保護されてきました。現在、長良
川における鵜飼は日本で唯一皇
室御用の鵜飼であり、長良川の
鵜匠は職名を宮内庁式部職鵜匠
といい、代々世襲で親から子へと
その技が受け継がれています。



地元の小学五年
生児童が熱心に
鵜匠山下純司さ
んのお話を聞いて
いました。



秋の高山祭「八幡祭り」11 台の屋台とからくり奉納を見学。12 時半頃
出発し、途中の「じねんのむら茶茶」で麦とろご飯とお蕎麦のランチ。



発行 **入間ロータリークラブ**

■事務所 〒358-0023 入間市厩台3-3-7 ハイテック101号 TEL 04-2964-1700 FAX 04-2965-5788 Email iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

■例会場 丸広百貨店入間店6Fバンケットホール TEL 04-2963-1111 ■例会日 木曜日12:30~13:30

■編集委員：岩崎茂 山岸義弘 吉永章子 豊田義継

